



Concurso Nacional Embajadores de la Integridad 2019

Reconocimiento de actos que promueven y defienden la integridad pública frente a la corrupción.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

REVISAS LAS BASES: <https://drive.google.com/open?id=1Avo4fgC1Zxc2TcRCspo1IAqPkaPlf03y>

El 09 de diciembre se conmemora el Día Internacional contra la Corrupción. Con ese motivo, la Comisión de Alto Nivel Anticorrupción (CAN) y la Secretaría de Integridad Pública de la Presidencia del Consejo de Ministros reconocerán las actividades y acciones que expresen un compromiso en la promoción y/o defensa de los principios y deberes que orientan la integridad y la ética pública en la lucha contra la corrupción.

Este concurso identificará y reconocerá a las personas y entidades que en los últimos dos años (2018-2019) hayan realizado actividades y/o acciones destacadas para promover y/o defender los principios y deberes que orientan la integridad y la ética pública en la lucha contra la corrupción con un impacto positivo en la sociedad.